



学校教育目標

稲穂いなほ

2025.1.17



ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ ～

2025年スタート 子どもたちにとって充実した一年になるますように

学校に子どもたちの笑顔が戻ってきました。元気いっぱいの子どもの姿に励まされ、私たち職員一同、2025年も子どもたちと一緒にがんばろうという気持ちを新たにすることができました。

後期後半は46日間（6年生は41日間）とたいへんに短いのですが、子どもたちが進学や進級に向けての準備を進めていくとても大切な期間となります。

238名の子どもたちが有終の美を飾り、次のステップに希望と期待をもって進めるように一日一日を大切にしながら教育活動を進めていきたいと考えています。保護者の皆さまには、引き続き本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしく願いたします。

4年生 琴演奏体験 <美郷町楽器演奏等指導者派遣事業>

1月15日（水）には、千畑で音楽教室を開いている〇〇〇〇先生を講師にお迎えして琴の演奏体験をしました。仙南小学校には文化琴が8面ありますが、今回プロ奏者から教えていただくという機会を得ることができました。



〇〇先生からは、姿勢や指の使い方などの演奏の仕方や楽譜のよみかたについて教えていただいたり、実際に曲（変奏「さくらさくら」）を演奏していただいたりしました。

その後、子どもたちも演奏を体験し、爪をつけて弦を弾く心地よさや静かに響く琴の音の美しさを体験することができました。音楽室が柔らかな音色に包まれ、和楽器の魅力に触れる貴重な体験になりました。



琴の楽譜は縦書きなんだな～



グループで相談しながら練習中



琴に対して斜めに正座で座ります

【子どもたちの活躍紹介 29】

・第6回樋渡満子杯ジュニアバドミントン交流会
男子3年生シングルス 優勝 3年 〇〇〇〇 さん



・2024年フットサルフェスティバル U10の部
優勝 美郷FC
4年 〇〇〇〇 さん 〇〇〇〇 さん 〇〇〇〇 さん



5年 千駄木小交流 無事終了 1月9日~10日

東京都文京区立千駄木小学校との学校間交流のため5年生16名が2日間
の日程で千駄木小学校を訪問しました。昨年8月に千駄木小学校の5年生
15名が仙南小学校を訪れて交流しており、その時以来の再会を子どもたち
はとても楽しみにしていました。

千駄木小学校では全校児童約800名に迎えられて歓迎集会に参加し、両
校のプレゼンによる学校紹介などお互いの学校や地域の違い、特徴などに
ついて理解を深めました。その後、5年生の各クラスに入って一緒に給食を
食べたり、交流活動や算数の授業を通して親睦を深めたりしました。また、
千駄木地区から近い国立科学博物館見学など貴重な体験もすることができ
ました。

今回参加した16名の子どもたちは、希望者が多い中で抽選で代表になり
ましたが「仙南小学校の代表として美郷町や仙南の良さを伝えたい」という
気持ちが発表から伝わってきました。他校のクラスに入って見知らぬ人た
ちと活動したり、地下鉄を乗り継いで移動したりと、初めての体験に緊張す
る場面も多かったと思いますが、全員元気に活動を楽しむ姿を頼もしく思
いました。今回の体験で見たり感じたりしたこと、発見した千駄木や仙南
の良さを全校にも伝えて欲しいと思います。



朝一番の新幹線でお出発！

地下鉄を乗り継いで

たくさん歩いて

ようやく千駄木小に到着



約800名の全校児童が迎えてくれました

自己紹介&美郷町紹介 大成功

交流活動で親睦を深めました



クラスに入って算数授業

グループでの話し合いをしたり、給食を一緒に食べたりしました



5年生が盛大に見送ってくれました

二日目はホテルで朝食を食べ
国立科学博物館に立ち寄り

全員元気に
帰路につきました